

あいさつは、人と人とのつなぐ大切なコミュニケーションの一つであります。しかし、「おはようございます」と明るい声で「おはようございます」と交わすだけで、心が温かくなり、その日一日を気持ちよくスタートすることができます。また、あいさつには、「おはようございます」という言葉が元気な声、さわやかな声であり、あいさつを交わしている子がいる中で、あいさつの声をかけられても反応のない子がいるのも実情です。少し寂しい気持ちになります。できることなら、自分から進んであいさつができるようになつてほしいものです。先日、各クラスで「あいさつのポイント」を考えてもらいました。「あ」「い」「さ」「つ」の頭文字で4つのポイントを考えるように、子どもたちに伝えたのです。例えば、「明るい声」や「いつでも」などです。どのクラスもとてもいいポイントを考えてくれました。このポイントを全校に紹介したり、クラスで掲示したり、日々の積み重ねがやはり大切だと思います。また、あいさつは学校だけでなく、家庭や地域社会でも大切にしたい習慣です。ご家庭でも、朝の「おはようございます」や帰宅時など、積極的に声をかけ合うことで、子どもたちの心がさらに豊かに育まれることでしょう。これからも、あいさつを通じて思いやりや信頼の輪が広がるよう、学校・家庭・地域が一丸となつて子どもたちを見守り、育ててまいりたいと考えております。

あいさつの声を響かせよう

校長 上田 博文

11/22(土) 学習発表会開催

12月の予定

☆生活のめあて☆

『学校をきれいにし、物を大切にしよう』

日	曜	予定	日	曜	予定		
1	月	全校朝会 クラブ(卒業写真)	18	木	希望者個別懇談1日目		
2	火		19	金	希望者個別懇談2日目		
3	水	ふれあいタイム⑥1年	22	月	補充学習⑥4~6年		
4	木		23	火	給食最終		
8	月	委員会	24	水	2学期終業式		
9	火		25(木)~1/5(月)	冬休み ※ 閉校日 29(月)~4(日)			
10	水	学期末事務処理⑥カット	<下校の変更> ☆4(木)9(火)11(木)…14:10下校 (学期末事務処理のため)				
11	木	学期末事務処理⑥カット	☆18(木)19(金)…14:10下校 (希望者個別懇談のため)				
12	金	学校集金口座振替日	☆24(水)…11:40下校 (2学期終業式のため)				
15	月	クラブ⑥ 安全点検日					
16	火	ベルマークの日 地域支会総会③					



思誠

学校だより
令和7年
11月26日発行
新見市立
思誠小学校
TEL(0867)
72-0041

最高学年として堂々と演技しました。どんどん劇に引き込まれ、終盤では胸にぐっとくるものがありました。終わりの言葉では、自分たちの頑張りだけでなく、下級生の頑張りも伝えてくれました。卒業に向け、この経験を活かしていってもらいたいです。

⑦ 6年生 劇「銀河鉄道の夜」



学習発表会を終えて…

どの学年も工夫を凝らし、見ている人が喜ぶ、楽しむ、感動する・・を目指し、担任と一緒に作って上げました。みんなで一つのものを創り上げることはとても貴重な経験です。当日までのプロセスを通して、普段では体験できないことが多くあったことと思います。間違いなく児童はこの行事を通して成長を遂げたのではないかと思います。しっかりほめてやってください。

保護者、ご家族の皆様、優先席のルールなどご理解いただき、整然とご観覧いただきありがとうございました。